



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Integration, die in Basel total fehlgeschlagen ist

P145458

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Fragen bezüglich der Unterscheidung von Ausländer/innen, Personen mit Migrationshintergrund und Schweizer/innen wurden im regierungsrätlichen Schreiben vom 17. Juni. 2014 (Geschäft 14.5202: <http://www.grosserrat.bs.ch/dokumente/100378/000000378271.pdf>) bereits äusserst detailliert beantwortet.

Ausländischen Staatsangehörigen kann der weitere Aufenthalt in der Schweiz grundsätzlich dann verweigert werden, wenn ihr ursprünglicher Aufenthaltsweg nicht mehr gegeben ist oder ein Widerrufgrund gemäss des Bundesgesetzes über die Ausländerinnen und Ausländer vorliegt. Per 10.12.2014 warten insgesamt 32 ausländische Häftlinge auf ihre Rückschaffung. Davon verbüssen 20 noch eine Haftstrafe und zwölf sind entweder in Ausschaffungs- oder Vorbereitungshaft.

